

Добро пожаловать в Гостиничный комплекс «Гроднотурист»!

Уважаемый гость!

*Рады приветствовать Вас в Гостиничном комплексе «Гроднотурист» – современном отеле уровня ***. Мы готовы предложить вам комфортабельное размещение, внимательное обслуживание и широкий спектр дополнительных услуг.*

Расположение

Комплекс находится недалеко от культурно-делового и коммерческого центра Гродно и имеет удобное транспортное сообщение со всеми частями города. До Старого города можно добраться за 15–20 минут на транспорте. НЕ далеко с гостиницей расположен Румлевский парк с вековыми деревьями и по которому протекает река Неман – красивейшая река Беларуси. В 10 минутах ходьбы находится торгово-развлекательный центр «Тринити» с множеством магазинов, кафе, кинотеатром и ледовым катком. Напротив гостиницы – гипермаркет с аптекой, оптикой, пунктом обмена валюты и пиццерией. Обмен валют и банкомат: ближайший обменный пункт находится в магазине «Евроопт» (через дорогу), ближайший банкомат (ОАО «Белинвестбанк») — в здании гостиницы со стороны улицы.

Размещение

Гостиница «Турист» *** предлагает широкий выбор комфортабельных номеров различных категорий, соответствующих высоким требованиям. Все номера оснащены кабельным телевидением, холодильником и электрочайником. В каждом номере имеется доступ в интернет по технологии Wi-Fi.

Питание

На втором этаже в правом крыле гостиничного комплекса находится ресторан «Турист» – место для проведения корпоративных вечеринок, детских праздников, дружеских встреч и презентаций. Зал ресторана рассчитан на 90 мест. Также имеются диско-бар на 80 мест, два банкетных зала (на 30 и 10 мест), в холле гостиницы лобби-бар на 28 мест. В ресторане подают блюда белорусской, европейской и восточной кухни, которые удовлетворят вкус самого требовательного гурмана. Ресторан может обслуживать одновременно до 250 человек. Гости отеля питаются в ресторане: с 7:00 до 10:00 всем проживающим предлагаются завтраки (шведский стол или континентальные завтраки), а с 12:00 до 15:00 – бизнес-ланчи, с 15:00 можно сделать заказ из сетевого меню.

Режим работы ресторана:

воскресенье – четверг с 07:00 до 22:00,

пятница – суббота с 07:00 до 02:00.

Проезд

От железнодорожного вокзала до гостиницы «Турист» можно доехать маршрутными такси № 17, 36, автобусом № 2 или на такси до остановки «Гостиница Турист».

Дополнительные услуги

Бесплатно:

- вызов такси;
- утренняя побудка (по просьбе гостя);
- вручение корреспонденции;
- пользование аптечкой с набором медикаментов первой неотложной помощи;
- предоставление детской кровати;
- предоставление дополнительных постельных принадлежностей (подушки, одеяла);
- предоставление утюга и гладильной доски в комнате бытового обслуживания;
- фена для волос, мелкого инвентаря (нитки, иголки);
- чистка обуви автоматом (тамбур центрального входа);
- хранение ценностей в сейфе на посту охраны;
- «рум-сервис»;
- предоставление ключа для открывания бутылок.

Платно:

- круглосуточная охраняемая автостоянка;
- хранение багажа в камере хранения;
- услуги прачечной (в случае острой необходимости);
- аренда бизнес-зала и конференц-зала;
- организация кофе-паузы.

Контакты

Получить подробную информацию вы можете у администратора гостиницы:
тел. +375(44) 786-08-77, +375(152) 39-24-40.

***Желаем вам приятного отдыха, плодотворной
работы и хорошего настроения!***

С уважением,
Администрация Туристско-экскурсионного
унитарного предприятия «Гроднотурист»

Welcome to the Grodnoturist Hotel Complex!

Dear guest!

*We are pleased to welcome you to the Grodnoturist Hotel Complex, a modern *** hotel. We are ready to offer you comfortable accommodation, attentive service, and a wide range of additional services.*

Location

The hotel complex is located near the cultural, business and commercial centre of Grodno and has convenient transport links connection to all parts of the city. The Old Town can be reached in 15–20 minutes by transport. Not far from the hotel lies the Rumlevsky Park with its centuries-old trees, and Neman River flowing thraeght it - one of the most beautiful rivers in Belarus. A 10-minute walk from the hotel is the Trinity shopping and entertainment centre with many shops, cafés, a cinema and an ice skating rink. Opposite the hotel there is a hypermarket offering a pharmacy, optics store, currency exchange office and pizzeria. Currency exchange and ATM: the nearest currency exchange office located in the “Euroopt” supermarket (across the road); the nearest ATM (Belinvestbank OJSC) is located in the hotel building on the street side.

Accommodation

The Turist Hotel *** offers a wide selection of comfortable rooms of various categories, meeting high standards. All rooms are equipped with cable TV, a refrigerator and an electric kettle. Wi-Fi internet access is available in every room.

Dining

On the second floor, in the right wing of the hotel complex, there is the Turist restaurant an ideal venue for corporate parties, children's parties, friendly gatherings and presentations. The restaurant hall seats up to 90 guests. There is also a disco bar with 80 seats, two banquet halls (for 30 and 10 guests), and a lobby bar with 28 seats in the hotel lobby. The restaurant serves Belarusian, European and Eastern cuisine that will satisfy even the most discerning gourmet. The restaurant can serve up to 250 guests at the same time. Hotel guests dine in the restaurant: from 7:00 to 10:00 breakfast is served (buffet or continental breakfast), from 12:00 to 15:00 business lunches are offered, and from 15:00 dinner can be ordered from the set menu.

Restaurant opening hours:

Sunday – Thursday from 07:00 to 22:00,

Friday – Saturday from 07:00 to 02:00.

Getting here

From the railway station to the Turist Hotel, you can take route taxis No. 17 or 36, bus No. 2, or a taxi to the “Turist Hotel” stop.

Additional services

Complimentary services:

- taxi call;
- wake-up call (at the guest's request);
- delivery of correspondence;
- use of a first-aid kit with emergency medical supplies;
- baby cot;
- additional bedding items (pillows, blankets);
- use iron and ironing board in the utility room;
- hair dryer, sewing kits (needles, thread);
- automatic shoe cleaning machine (located in the main entrance lobby);
- valuables storage in the safe at the security desk;
- room service;
- provision of a bottle opener.

Paid services:

- 24-hour guarded parking;
- luggage storage in the left-luggage room;
- laundry services (in case of urgent need);
- business lounge and conference room rental;
- coffee break arrangement.

Contacts information

For more detailed information, please contact the hotel administrator:
tel. +375(44) 786-08-77, +375(152) 39-24-40.

***We wish you a pleasant stay,
productive work and a good mood!***

*Sincerely,
The Administration of the Tourist-Excursion
Unitary Enterprise Grodnoturist*